

Hoy se ha celebrado un acto muy emotivo e importante para nuestro colegio. Cuatro alumnos de 2º de Bachillerato han recibido esta mañana en la Delegación de Educación un homenaje por estar entre las mejores notas de la P.A.U. de este año. Hemos sido el centro de Granada y provincia con más representación de alumnos.

La Delegada de Educación en su discurso ha recordado la importante tarea de los docentes y el importante valor de la educación. Inmediatamente me he acordado de todos vosotros.

La noticia se publicará en la prensa local y habrá una rueda de prensa también en el Ayuntamiento de Granada.

Creo que debemos estar MUY ORGULLOSOS y sentir que toda nuestra labor también tiene su RECONOCIMIENTO en la sociedad.

El ranking de puestos de centros de Granada provincia, sobre un total de 6166 matriculados, de mayor a menor nota ha sido el siguiente:

1. IES Padre Manjón.
2. Colegio Sagrado Corazón.
3. Colegio Juan XXIII.
4. IES Generalife.
5. IES Cerro de los Infantes.
6. **Colegio La Presentación:**  
*Inés Fernández Caba.*
7. **Colegio La Presentación:**  
*Adolfo Pardo García.*
8. IES Fray Luis de Granada.
9. IES Pedro Jiménez Montoya.
10. IES Mariana Pineda.
11. Colegio Inmaculada Niña.
12. IES Jiménez de Quesada.
13. Colegio San Juan Bosco.
14. **Colegio La Presentación:**  
*Carolina Borrajo Yusty.*
15. IES Alpujarra.
16. Colegio Dulce Nombre de María.
17. IES Mediterráneo.
18. IES Beatriz Galindo.
19. IES Francisco Ayala.
20. IES Ángel Ganivet.
21. IES Alhucemas.
22. IES Mariana Pineda.
23. IES Trevenque.
24. IES José Martín Recuerda.
25. **Colegio La Presentación:**  
*Mª Araceli Povedano Medina.*